

Continúa en Colombia inspección en zonas donde se concentrarán las FARAC-EP



La Habana, 9 ago (RHC) Este martes continúa la inspección de las zonas donde se concentrarán las insurgentes FARC-EP, Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia- Ejército del Pueblo, como parte de una de las fases del proceso de paz, en la que se prevé la visita a más de una veintena de lugares en seis regiones del país.

El Alto Comisionado para la Paz, Sergio Jaramillo explicó que las misiones tripartitas buscarán delimitar las zonas que tengan una vía de acceso adecuada, agua, electricidad, y asegurar que sean de un tamaño que le permita a la misión de la ONU verificar el cumplimiento de los acuerdos.

Jaramillo precisó que el objetivo de la pesquisa también es que las partes dialoguen con los habitantes y aclaren sus dudas, e incluso que las autoridades lleguen a acuerdos con los dueños de los terrenos que ocuparán los guerrilleros para arrendárselos temporalmente, si fuera necesario.

Por otro lado, el delegado de las FARC-EP, Carlos Antonio Lozada, destacó que por primera vez las fuerzas armadas del Estado y los combatientes de la insurgencia se encuentren en el terreno para desarrollar una misión conjunta.

Recientemente el jefe del equipo negociador del Gobierno, Humberto de la Calle, dijo que los insurgentes dejarían las armas en los primeros 150 días después del acuerdo final, y que la ONU tendrá 30 días más, para extraer el armamento de las zonas de concentración que será depositado por fases en contenedores especiales.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/102218-continua-en-colombia-inspeccion-en-zonas-donde-se-concentraran-las-farac-ep>



Radio Habana Cuba